Página: 3



Pepe Grillo



Seguridad, desde lejos

La candidata de Morena al gobierno de Guanajuato, Alma Alcaraz, presentará su estrategia de seguridad para el estado. Se trata de uno de los momentos más esperados de la campaña, ya que dirá qué propone para devolverle la paz a la entidad.

Todo embonaba hasta que Alcaraz dijo que el programa no se presentará en Guanajuato, sino en la CDMX, para salvaguardar la integridad de quienes lo diseñaron comenzando por Omar García Harfuch y Ernestina Godoy, según trascendió.

Alcaraz intentó una explicación diciendo que los protocolos de seguridad de esos personajes son muy estrictos y por eso ella se desplazará a la capital. La candidata ha denunciado que ella misma ha sido blanco de amenazas de muerte después del asesinato de Gisela Gaytán, candidata de Morena para Celaya.

Desde luego el anuncio fue aprovechado por sus adversarios políticos en Guanajuato quienes se preguntan si Alma no estará pensando gobernar desde la CDMX, por seguridad.

Wendy de chaleco guinda

En la alcaldía de Xochimilco no hay nada para nadie. Hace tres años la elección se decidió en los tribunales y la paridad de fuerzas augura otra vez una elección muy cerrada.

Al oficialismo le costó trabajo encontrar candidata por los eternos jaloneos entre las distintas corrientes de la izquierda chilanga. Finalmente, la nominación recayó en un cuadro del PT, la diputada local Circe Camacho, cuyo nombre se conoció durante la campaña interna ya que se formó en la ventanilla de García Harfuch.

Por la oposición va de nuevo Gabriel del Monte, en un proceso que dejó cicatrices abiertas que nadie se molestó en cerrar. Por esa razón, Wendy González, que siente que Del Monte le ganó a la mala, ha pasado más tiempo en la casa de campaña de Circe, donde ya la ven como uno de ellos y ya hasta le regalaron su chaleco guinda

¿Se quieren robar las Afores?

Darle un giro al sistema de pensiones en plena temporada electoral es temerario. Puede sacarle raja, es verdad, pero también puede dar lugar a toda clase de reacciones, algunas francamente de pánico, como esa de que el gobierno se quiere robar el dinero de los Afores.

¿Esa es su tirada?

O tal vez de plano no se da cuenta de que faltan 50 días para la elección presidencial y eso sería, en todo caso, un tema para el próximo gobierno que tenga la legitimidad de un triunfo reciente para abrir una consulta nacional y no de un gobierno que va de salida y que no le importan que le digan que quiere meterle mano a un dinero que no es su-yo. No lo es.

Agua y política

El agua y la política sí se mezclan, pero el resultado suele ser nefasto.

En ciertas colonias de la CDMX hay una verdadera psicosis por la calidad del agua después de que se detectara que estaba contaminada. La gente denunció. La autoridad reaccionó tarde y mal. A pesar de que ya pasaron casi dos semanas, todavía no señala la fuente contaminadora.

La secrecía con la que se mueven los mandos del gobierno capitalino pone todavía más nerviosos a los ciudadanos afectados directamente y a los que viven en otras colonias.

Se reitera que los ciudadanos no confían en las autoridades y menos si no hablan de manera clara del problema. Al jefe de Gobierno se le aparecen los fantasmas de la Leche Betty. La única manera de reducir la incertidumbre es con información oportuna, de calidad, la que brilla por su ausencia •

pepegrillo@cronica.com.mx

